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ЗЕМЛЯ НАША ВЕЛЬСКАЯ, МИЛАЯ -

наша Родина гордая, сильная! 
История 

Вельский район образован в 
июле 1929 года при районирова
нии Северного края. С сентября 
1937 он стал частью Архангель
ской области. 

Сегодня в состав района вхо
дит 22 муниципальных образо
вания. Численность населения 
- 54,6 тыс. человек. Более по
ловины - жители трудоспособ
ного возраста и проживают в 
городе, 21 процент - пенсионе
ры, преимущественно живущие 
в сельской местности. Основа 
экономики - агропромышлен
ное производство, деревообра
ботка, торговля, производство 
продуктов питания, сфера услуг. 

В Вельском районе зареги
стрировано 866 предприятий и 
организаций. Наибольшее коли
чество предприятий сосредото
чено в сельском, охотничьем и 
лесном хозяйстве - 222, в опто
вой и розничной торговле - 173, 
в обрабатывающих производ
ствах - 83. 79 организаций за
нимаются операциями с недви
жимым имуществом, арендой. 
Коммунальные, социальные и 
персональные услуги оказыва
ют 77 организаций. Глава Вель
ского района - Алексей Смелое. 

Перспектива 

Павел БОРОВИКОВ, 
председатель районного 
Собрания депутатов: 

- Наше муниципальное об
разование старается работать на 
опережение. Благодаря такому 
подходу в октябре этого года 
будет сдана объездная дорога 
вокруг города, которая разре
шит не только некоторые транс
портные, но и экологические 
проблемы. Немало сил вложено 
в капитальный ремонт много
страдального детского сада «Ра
дуга». В сентябре на радость 
родителям оснащенный самым 
современным оборудованием 
детсад примет около ста детей. 

Для дальнейшего развития 
района интересна озвученная 
в области тема создания техно
парка, под который выделяется 
удобный земельный участок в 
40 гектаров рядом с городом 
и объездной дорогой. Сейчас 
определяется, кто будет цен
тральной фигурой в его стро
ительстве. Возведение такого 
парка, несомненно, скажется на 
занятости населения и внедре
нии в производство новых тех
нологий. 

Контакты 

Администрация МО «Вель
ский муниципальный район»: 

Телефон: приемная - 6-24-80; 
адрес: г. Вельск, ул. Совет

ская, 52/12. 
Отдел культуры и туризма: тел. 

начальник - 6-25-60, ведущие 
специалисты - 6-42-80, факс -• 
6-14-85. 

Сайт района: www.velskmo.ru 

Земляки 

Первые зимние 
юношеские 
Олимпийские игры 
2012 года прошли 
17 января в Инсбруке 
(Австрия). 
Вельчанин Александр 
Селянинов завоевал 
золотую медаль, 
выиграв соревнования 
на дистанции 
10 километров 
классическим стилем. 
Время 17-летнего 
триумфатора -
29 минут 28,8 секунды. 
Селянинов принёс 
сборной России 
третье золото 
на юношеских играх. 

Вельчанин Александр Селянинов -
олимпийский чемпион! 

Безусловно, больше всего за вы
ступление Саши переживали его 
мама и бабушка с дедушкой. 

Спрашивать, счастлива ли Тама
ра Федоровна (бабушка Алексан
дра), не надо: все написано на ее 
лице, сияющем, когда она говорит 
о внуке: 

- Вы не представляете, как мы 
были рады! Я знала, что он побе
дит, была уверена в этом, все так и 
случилось. 

В день соревнований Тамара Ка-
ниболоцкая была на работе (она 
сапожник в мастерской). Плодо
творно потрудиться в этот день 
у нее не получалось, каждые 20 
минут бегала хоть одним глазком 
глянуть в телевизор. Родные Алек
сандра не знали точного времени 
начала гонок, знали только, что 

17 января, вот и приходилось ба
бушке следить за телевизором, а 
дочь шерстила Интернет. 

Но все случилось неожиданно. 
Около четырех часов вечера Та
маре Федоровне позвонила Таня, 
она закричала в трубку: «Мама, 
Саша победил!» Бабушка на се
кунду потеряла дар речи, потом 
обрадовалась и сразу... заплакала. 
С того момента, как стали извест
ны результаты гонки, телефон не 
замолкал ни на минуту: подруги, 
приятели, коллеги, родственники 
звонили, звонили, звонили. А в 
новостях по разным каналам гре
мело: россиянин Александр Селя
нинов - олимпийский чемпион! 

- Сложно финансово воспиты
вать лыжника? 

- Очень. Татьяна работала на 

трех работах, чтобы обеспечить 
его всем необходимым, мы тоже 
деньгами помогали, да и сейчас 
поддерживаем, всегда старались, 
чтобы у Саши все было. То бо
тинки, то лыжи, постоянно нужно 
было что-то покупать. Нога у него 
росла быстро, размер большой, 
поэтому перепродать амуницию 
не всегда удавалось. Кстати, сей
час при росте Александра почти 
два метра у него 47-й размер ноги. 

Бывало, пошлем его на состяза
ния, а сами с мелочью остаемся, 
думаем... да ладно, проживем, 
главное, чтобы парень занимался. 
Саше, правда, ничего не говорили, 
чтобы не расстраивать. Но ни о чем 
не жалеем! Все не зря. А полегче 
стало, когда парень попал в сбор
ную России: там зарплату платят. 

Я спросила Тамару Федоровну 
о характере внука. Бабушка ни на 
секунду не задумалась: 

- Главное, что есть во внуке, -
целеустремленность и сила воли. 
Этого у него не отнимешь. Еще 
мальчишкой он каждый день вста
вал в шесть утра, независимо от 
времени года и погоды бежал до 
пионерлагеря «Орленок» и обрат
но, потом умывался, завтракал и в 
школу, а после учебы - на трени
ровку. Вот такой у него ритм, на 
развлечения-то особо времени нет. 
Александр, если задумал что, обя
зательно этого добьется. Он еще 
года три назад сказал: «Бабушка, я 
все равно буду участвовать в зим
них Олимпийских играх в Сочи». 
Идет к цели... 

Екатерина ЛАВРЕНТЬЕВА 

Нестандартно В Андричево, на «французской стороне » 
В деревне Андричево МО «Липовское» 
восстановлена колокольня. 
Братья Гавриловы почти с нуля 
восстановили строение конца 19 века, 
которое местные жители 
называют «Эйфелевой башней». 

В планах у братьев Гавриловых еще не
мало задумок, главная из которых - вос
становить однопрестольную приходскую 
церковь Николая Чудотворца. Колокольню 
открыли накануне Петрова заговенья - дня, 
когда в Андричево съехалось около двух со
тен людей. 

К слову, жителей Андричево почему-то 
зовут «французами». Соответственно назы
вают и здешние места: реку - Сеной, поля 
- Елисейскими. Говорят, раньше крыши 
здесь крыли дранкой, поэтому дома якобы 
были похожи на возводимые во Франции. 

Сегодня жители со смехом, но и не без 
удовольствия подхватывают разговор о 
«французской стороне» и наперебой при
глашают в гости: 

- Наша «эйфелева башня» стала теперь 
очень красивой, а вид с нее на «елисейские 
поля» - закачаешься! 

Сберегли здесь и другую традицию - ката
ние яиц. Это была одна из любимейших забав 
на Руси: катали яйца и стар и мал. И теперь в 
Андричево каждый год в первое воскресенье 
после Троицы приезжают не только вельчане, 
но и гости из других регионов. 

Елена Кузнецова, которая приехала в 
гости из поселка Никеля Мурманской об
ласти, с удовольствием стояла в очереди, 
чтобы запустить яйцо по кругу: 

- Все с таким интересом катали «кра
шенки»! Мне показали, как надо делать, и 
я попытала удачу. Но особенно, я заметила, 
детям везет. 

Приятно было отметить, что территория 
по окончании праздника осталась чистой: 
мусор сложили в заранее приготовленные 
мешки, которые организаторы мероприятия 
- братья Гавриловы - увезли на свалку. 

Марина АНТУФЬЕВА 

http://www.velskmo.ru

